

# Huasquinos realizarán evento musical solidario "Todos con Emiliano"

**16 DE MARZO.** *El pequeño de siete meses se encuentra hospitalizado en Santiago con un diagnóstico de tumor hepático en el hígado. Comunidad se ha unido para ayudar a costear gastos médicos.*

Constanza Rivera Zarricueta  
 cronica@diariotacama.cl

**E**miliano es un pequeño de siete meses de edad quien hace aproximadamente un mes fue diagnosticado con un tumor hepático en el hígado. Actualmente se encuentra hospitalizado en Santiago en compañía de sus padres, Patricia y Héctor, y hoy debería comenzar el tratamiento de quimioterapia. La situación del pequeño ha llevado a la comunidad huasquina a realizar diferentes actividades y eventos para ir en ayuda de su caso. En esa línea, que este sábado 16 de marzo se llevará a cabo en el anfiteatro de la Avenida Costanera de la comuna de Huasco, donde tradicionalmente se realiza el Festival del Veler.

## DIAGNÓSTICO

Los padres de Emiliano comentaron que su diagnóstico fue dado a conocer durante febrero. Desde ahí hasta la fecha, todo ha ocurrido "muy rápido", señaló su padre, Héctor Rodríguez, quien se encuentra junto a su esposa en Santiago.

"Sabemos que es un tipo de cáncer, hepatoblastoma. Aho-



EMILIANO TIENE SIETE MESES Y SE ENCUENTRA HOSPITALIZADO EN SANTIAGO, HUASQUINOS SE ORGANIZARON PARA IR EN SU AYUDA.

ra estamos esperando los resultados de la biopsia para conocer más detalles".

Desde el 23 de febrero que Emiliano está internado en el Hospital Roberto del Río. "El 27 de febrero fue pasado a la Unidad Oncológica, estubo antes unos días en aislamiento, y antes estubo hospitalizado en Valdivia, y de ahí nos vinimos a Santiago", explicó el padre del menor.

Aunque el caso de Emilia-

no se encuentra cubierto por el AUGE existe un sinnúmero de pormenores asociados a su salud y su padre se encuentra sin trabajo. "Es una ayuda muy importante para nosotros, porque así contamos con la tranquilidad de que si necesitamos algo para él, podemos comprarlo. Si el día de mañana necesita un tratamiento particular u otro, que sea una opción", relató.

Rodríguez además señaló

que su familia estaba muy agradecida con la comunidad huasquina, quienes han efectuado diferentes actividades o iniciativas para ir en apoyo de su hijo. "La comunidad nos ha ayudado y apoyado un montón", expresó el padre quien actualmente se encuentra durmiendo en el recinto hospitalario para acompañar a su hijo.

Junto a su señora, pasan todos el día en el hospital. Dado que son de región, se les facilitó

un cupo en una casa de acogida, el cual es ocupado por la madre del menor. "Yo me quedo en las noches en el hospital y en el día estoy acá también. Tomamos la decisión de que mi señora tomara el cupo de la casa de acogida".

Si bien la situación del menor es compleja, su familia manifestó estar con todo el ánimo para que el pequeño salga adelante. Actualmente Emiliano se encuentra hospitalizado pe-

ro estable y prontamente comenzará el proceso de quimioterapia.

## SÁBADO 16 DE MARZO

Este sábado desde las 18.30 horas se llevará a cabo el evento solidario de carácter gratuito en Huasco. La iniciativa autogestionada busca que los asistentes al evento puedan realizar un aporte voluntario para Emiliano.

En la instancia se presentarán diversos artistas tanto de la provincia como de la región, quienes se sumaron a la causa que va en ayuda del pequeño de siete meses.

La animación estará a cargo de uno de los organizadores del evento, "Charro del Sur", Hernán Garrido, y Jordan Castillo. Los artistas, bandas y solistas que participarán en la jornada son Danza Tusuj, Guisell Iriarte, Kimberly Orellana, Esteban Aguilera, Carig Band, Cuequeros de Corazón, Anamar Díaz, Soy Yanira, Felito Ralba, 1992 Caldera, Trafal, Evans Andres y el artista Pedro. "Invitamos a las personas a ser parte de este gran evento, que estará muy entretenido", finalizó el padre del menor.